

Universitarios Navales: la UDLA sorprendió en el básquetbol

● Un merecido e inédito título en el básquetbol varones consiguió la semana pasada el equipo de la Universidad de Las Américas, en el marco de los Juegos Universitarios Navales 2017.

Los de la UDLA se impusieron en la final que se disputó en el gimnasio de la Escuela Naval al elenco de la Universidad Santa María Casa Central por 66 a 55.

“Estuvo súper duro, fue un largo proceso, donde trabajamos mucho para conseguir esto. Entrenamos duro, ya que el objetivo que teníamos era clasificar y ganar este campeonato”, resumió una de las piezas claves del equipo campeón, Aníbal Garrido.

En tanto, en la final del básquetbol damas no hubo grandes sorpresas, porque el título se lo volvió a llevar el conjunto de la PUCV.

La escuadra dirigida por Jorge Fuentes se impuso a la Universidad Santo Tomás por 76 a 50, confirmando un historial que indica que se han quedado con el campeonato durante 13 años seguidos de la mano de Fuentes, salvo el año 2015 que no participaron de los Juegos Universitarios Navales y las monarcas fueron las jugadoras de la Universidad de Pla-



LA UDLA SORPRENDIÓ A TODOS Y SE LLEVÓ SU PRIMER TÍTULO EN EL BÁSQUETBOL VARONES DE LOS JUN.

ya Ancha.

En tanto, en el tenis varones el título fue para Antonio Lehyt, de la Uni-

versidad Andrés Bello, quien se impuso en la final a Cristián Maldonado, de la PUCV, por par-

ciales de 6-4 y 7-6. El compromiso se disputó en el court central del club Unión.📍